

ミニコスモスだより 6月号

梅雨入りし天気が変わりやすい季節となりました。体調管理には十分気をつけたいですね。5月はこんな行事がありました。

「母の日」「父の日」について～5月8日は母の日～赤いカーネーションを

「母の日」は1915年にアメリカで「母親のための記念日」として制定され世界各国に広がり、日本では戦後1947年に5月の第2日曜日が「母の日」として制定されたそうです。

カーネーションを贈るようになったのは・・・はじまりは白いカーネーションだったそうです。

アメリカでのお話。

亡き母を追悼するために彼女の母が好きだった白いカーネーションを祭壇に飾り出席者にも配りました。それから母が健在であれば「赤いカーネーション」なくなっていれば「白いカーネーション」を贈る流れができました。赤と白という区別を生む状況や母親がいない子供への配慮も含め「赤いカーネーション」が一般化したそうです。

赤いカーネーションの花言葉は・・・母の愛、愛を信じる、熱烈な愛

そして、6月12日は父の日～黄色いバラの花を

アメリカのとある女性が男手一つで育ててくれた父への感謝が全てのはじまり。

黄色いバラには父親を守る意味が込められているそうです。



「母の日」「父の日」それぞれコスモスでも利用者、入所者様に感謝の気持ちを込めてプレゼントさせていただきました。



5月14日(土) 武雄市統合10周年記念イベント 武雄温泉リレーマラソンに出場

篠田整形職員、コスモス職員10人で参加してきました。当日はとてもよい天気で最高の気温は28℃を超える暑さ。コースは保養村の池の周り1周2kmのコースを一本のタスキを繋ぎチームで21周走る競技。42.195kmを3時間43分48秒で完走しました。沢山の応援、市民の方によるおもてなしブースもあり盛大なイベントでした。結果は、武雄市民の部 11位でした。(総合順位181チーム中62位)

最後はみんなでゴール☆
応援に駆け付けてくれた松尾部長も一緒に記念撮影

5月の誕生会はゆめさが大学の皆さまによる歌・ダンスの披露

女性の方はきれいな衣装に素敵な歌声を披露され利用者・入所者様も一緒に口ずさまれていました。

男性の方はウォーターボーイズの様なパフォーマンスをみなさん息ぴったりで披露されたくさんの笑い声が聞かれました。最後には炭坑節を職員も一緒に踊り利用者・入所者様の笑顔がたえない誕生会となりました。



ゆめさが大学の皆さま ありがとうございます。



コスモスのお庭の梅の木に実がなりました！！

篠田整形ホームページ

<http://sinoda-seikei.com>